

ぼくの学校、わたしの学校

市内の小・中学校を児童・生徒のみなさんがPR!

大和第一小学校



生き生きと輝き、心豊かな子どもを育成する

◆所在地 行方市小牧 140 ◆電話 0299-73-2062

◆学校長 滝 恵美子 ◆職員数 14人 ◆児童数 82人

◆開校日 明治 19年 11月



親子レクリエーション (ドッジボール)

明るくたくましい大和の子
本校は、北浦に面した自然豊かな学校です。児童は、明るく活動的で6年生を中心とし、学校生活をよりよくしようと日々学習や体力づくりに励んでいます。
本年度は、教育目標として、「表現力・コミュニケーション力の育成」を掲げ、話したり、聞いたり、読んだり、書いて取り組んでいます。この力を育てることを通して、学力で大切な考える力や友達関係の改善につなげていきたいと思っています。その具体的方策の一つとして縦割り班活動を行っています。清掃、業間運動、児童集会、運動会等の行事で7〜8人が6年生をリーダーとして話し合ったり発表したりゲームや運動をしたりし、楽しみながら表現力やコミュニケーション力を身に付けていきます。

本校では、親子がふれあえる場をPTA行事の中に取り入れて活動しています。
11月に親子レクリエーションの日を設定し、児童の意見を取り入れながら内容を決めて実施しています。これまでに、カレーやうどんづくり、餅つき、スポーツ、物づくり等を行ってきました。今年は、ドッジボール、しつぽとりゲーム、空き缶積みゲームを行いました。一緒に活動することを通して親子関係がさらに深まるよい機会となっています。



休み時間の全校運動 (持久走)

親子のふれあい・体力づくり



宮内 慧さん (6年)

ぼくたちの学校自慢はスポーツです。去年に引き続き、体力優良校として県から賞状を頂きました。これからも友達と楽しみながら体力をつけていきたいと思います。広い校庭でボールを蹴って多くの友達と走り回るととても気持ちがいいです。



平塚 名さん (1年)

私の学校には『ふれあい運動』という時間があります。1年生から6年生までが全員で鬼ごっこやドッジボールなどを一緒にやります。

みんな、汗をかいて、にこにこしながら、とても楽しく遊びます。私はそんな時間が大好きです。

◆編集後記◆

今年の干支(えと)は卯年。行方市の卯年生まれの人口は、平成22年12月1日現在で3千89人です。飛び跳ねることが得意なうさぎのように、この1年が市民の皆様にとりましても飛躍の年になりますようお祈り申し上げます。(保)

今月号の表紙はセリ農家の森崎さん。水田の中での収穫作業を終えたセリを冷たい流水で丁寧に水洗いしている様子を撮影。年末年始に向けて出荷のピークを迎え忙しい中、快く取材に応じていただきました。ありがとうございました。(友)

ルーク ROOKIE

市内で頑張るフレッシュな人を紹介していきます!

小松崎さん

(株式会社)アーチ

機内食の食材・資料の調達業務を担当しており、月間500程の品目を管理しています。お客様に納得し

提供していただける、より安価で安全な美味しいものを提供していきたいと考えています。行方市が誇る企業へと成長し、地域社会の活性化を促せるよう日々、努力していきたいと考えています。

